



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

GESTA HISTÓRICA DEL DEPARTAMENTO DE CAJAMARCA

¡VIVAN LOS 162 AÑOS DE INDEPENDENCIA DEPARTAMENTAL!

Estamos en las horas previas a la conmemoración del 162 aniversario de creación política de nuestro Departamento, el 03 de enero de 2016.

Cabe recordar aquel histórico 3 de enero de 1854, en que el pueblo de Cajamarca, liderado por Casanova, Egúsquiza y Villanueva, realizó la revolución armada contra el gobierno de José Rufino Echenique Benavente, cansados de la negativa de creación del Departamento, tras varios intentos pacíficos entre 1848 a 1851.

El pueblo se movilizó por la ciudad enfrentándose a las fuerzas gobiernistas del sub prefecto Julián del Campo y Montero. Al día siguiente, el 4 de enero, se concentraron las autoridades, Clero, líderes, instituciones y pueblo en general en la casona de la familia Villanueva, para informar sobre el convenio de paz y la rendición del Sub prefecto. Con acuerdos de Acta Popular, se crea el Departamento de Cajamarca, con su capital la ciudad de Cajamarca.

Hoy, el Gobierno Regional, máximo ente rector de los destinos de la región, rinde un justo homenaje a todos aquellos héroes que lucharon en forma valiente, constante y perseverante por la independencia de nuestro Departamento. Esta importante fecha nos recuerda el histórico espíritu de lucha de los cajamarquinos por construir su destino de acuerdo a su cosmovisión, cultura y respecto a sus justas exigencias.

En la actual gestión regional estamos convencidos que hemos logrado importantes avances, pero nos queda muchos caminos por recorrer. Estos caminos tienen que ver con consolidación de la unidad de todos los cajamarquinos, de las autoridades y la ciudadanía para seguir fortaleciendo la gobernabilidad y atender las demandas cada vez más amplias.

En esta oportunidad, queremos decirte querida Cajamarca que aquí estamos tus hijos para cuidarte, por tu grandeza, por todo lo que nos diste, por la gloria, por lo que significas para el mundo. Porque en la medida en que hagamos algo por hacerte crecer, por protegerte, sentiremos que te amamos y que te valoramos.

¡VIVA CAJAMARCA! ¡VIVA EL PERÚ!

Cajamarca, 31 de diciembre de 2015